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Portant attribution du marché relatif at recrutement de société de bourse”
chargée d’accompagner la société Aéroports Du Cameroun (ADC) S.A. et
de superviser son processus d'infroduction en bourse.

Le Directeur Général de la societé Aéroports Du Cameroun S.A.
communigue :

Le marché relatif au recrutement de(s) société(s) de bourse chargée(s)
d'accompagner la société Aéroports Du Cameroun (ADC) S.A. et de
superviser son processus d'infroduction en bourse, a été attribué a la société
EMRALD SECURITIES SERVICES BOURSE S.A, BP: 5540 Douala, Tél : 233 43 11 58,
pour un montant toutes taxes comprises de cent vingt-huit millions cent
quatre-vingt-treize mille sept cent cinquante (128 193 750) FCFA, et un déelai
d'exécution de huit (08) mois.

Les soumissionnaires n'ayant pas été retenus sont priés de passer retirer
leurs offres sous quinzaine au Département de la Gestion Administrative des
Marchés de la société Aéroports Du Cameroun S.A., passé ce délai, celles-
ci seront défruites.

Le présent communiqué ftient lieu de Main Levée de caution de
soumission.
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A{fvarding the confrc:;ci for the recruitment of the compan& of the exchange
responsible for accompanying the company (ADC) S.A. and supervising its
process of infroduction on stock exchange.

The General Manager of Aeroports Du Cameroun S.A. hereby
communicates as follows:

The contract for the recruitment of the company of the exchange
responsible for accompanying the company (ADC) S.A. and supervising its
process of infroduction on stock exchange, has been awarded to EMRALD
SECURITIES SERVICES BOURSE S.A, Po Box: 5540 Douala, Tél.: 233 43 11 58, for
an all-inclusive amount of one hundred and twenty-eight million one
hundred and ninety-three thousand seven hundred and fifty (128,193,750)
CFAF, for an execution deadline of eight (08) months.

The bidders who are not selected are requested fo withdraw their bids -
from the Department of Administrative Management of contfracts of -
"Aéroports Du Cameroun S.A.", within fifteen days. After this deadline, the
bids shall be destroyed.

The present release constitues a release of the submission guarantee
(Bid Bond).
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